

# DIARIO DE CORDOBA.

DE COMERCIO, INDUSTRIA, ADMINISTRACION, NOTICIAS Y AVISOS.

Núm. 4589.

Suscripcion en Córdoba.  
Fuera de Córdoba.

Por un mes. 8 rs.  
Por trimestre. 22 rs.  
Por un mes. 10 rs.  
Por trimestre. 28 rs.

SABADO 11 DE NOVIEMBRE DE 1865.

Los Sres. suscritores a este periódico tienen derecho a insertar gratis en sus columnas un anuncio ó comunicado al mes, que no exceda de quince líneas y que sea de su exclusivo interés.

Año XVI.

## Seccion editorial.

### LA MURMURACION.

Hé aquí el cáncer que devora las reputaciones más bien adquiridas; la asquerosa lepra que corrompe el cuerpo social, y que acabará por reducirlo a un estado de abyeccion repugnante, si no se detienen con premura los infinitos males que emanan de la murmuracion.

Existen desgraciadamente en la sociedad miembros que se prestan a todo; sin conciencia, sin nocion alguna de la dignidad humana, ostentan la exageracion y la mentira como honroso blason, y parecen predestinados a sembrar siempre la discordia entre sus conciudadanos. Esos seres desgraciados, vomitan continuamente, ya con perversa intencion, ya por costumbre, palabras que tienden a herir la honra de los demas.

La sociedad debiera arrojar de su seno a esos apóstoles de la maledicencia, que quisieran convertirla en la antitesis de lo que le cumple ser.

La unidad forma la base de los pueblos, les da fuerza y vigor; por el contrario la desunion es la anarquia, la impotencia social. La fraternidad universal es uno de los mas altos fines de la humanidad y ha sido admirablemente expresada en estas sublimes, inmortales palabras de Jesucristo: *amaos mutuamente.*

Ahora bien: aspirando esa atmosfera de egoismo que nos rodea; contemplando el escepticismo y la indiferencia, que doquiera alzan la cabeza, y sobre todo en medio de esos seres, encerrados en la esfera de si mismos, que cual venenosos reptiles manchan cuanto tocan y vierten a cada instante la ponzoña del descrédito sobre las reputaciones, ¿podrá realizarse esa apetecida union, elemento poderoso de prosperidad?

¿Es llevando la alarma al seno de las familias, malquistándolas é introduciendo el duelo en el hogar ageno, el modo de consolidar la union?

Y no se crea que exageramos: grandes vicios emanan de ese pertinaz empeño de algunos en fulminar por vagas sospechas ó por decir algo, que es lo mas frecuente, infundados cargos, y acusaciones contra la honra y reputacion agenas. Lo peor es que las personas sensatas, victimas de tal engaño, son á veces inocentes cómplices de esos seres maldicientes y despreciables.

Si a tales seres se les mira con el desden a que son acreedores, si desposeidos de necias preocupaciones, se les demostrase lo odioso de sus abominables mentiras é insulsa palabreria,

conseguiríamos librarnos de una plaga verdaderamente execrable, que todos verian con gusto desaparecer. Por desgracia creemos no sucederá así en este siglo metalizado. El indiferentismo ha echado hondas raíces en nuestra patria; nuestras palabras serán eco perdido, ó tal vez el blanco de esos mismos entes, que no desperdician ocasion de cebarse en alguno por oscura que sea su personalidad.

Nosotros lo decimos muy alto: la maledicencia es el cáncer que devora las reputaciones, y que llegará a estenderse por todo el cuerpo social, hiriéndole mortalmente en el corazón; es el torrente que arrebató en un momento el sagrado depósito de la honra, sumergiéndola en el abismo del desprestigio y la abyeccion; es la lava ardiente que mata los sentimientos elevados, esterilizando los impulsos nobles del alma; es el rayo que hierde cuanto toca: es el génio de la discordia; espantoso, horrible, encendiendo su sangrienta tea en el seno de las familias, sonriendo con infernal alegría, al ver no llegar ni un soplo bienhechor a apagar la roja llama que derrite las cadenas de union y fraternidad, elemento poderoso del bienestar material y moral de los pueblos.

## Seccion oficial.

La Gaceta del 8 publica los reales decretos siguientes:

Declarando cesante á D. Joaquin Casiano de Campos, magistrado de la Audiencia de Sevilla, por no haberse presentado á servir su plaza despues de concluido el término de la licencia y prórroga de la misma que se le concedió para atender al restablecimiento de su salud.

Nombrando á D. Diego Fernandez Cano, magistrado supernumerario de la Audiencia de Sevilla, para la plaza de magistrado que resulta vacante en la misma Audiencia, por cesacion de don Joaquin Casiano de Campos, que la servia.

Disponiendo que quede suprimida la plaza de magistrado supernumerario que en la Audiencia de Sevilla servia D. Diego Fernandez Cano.

## Seccion de noticias.

### NACIONALES.

Dice un periódico de Madrid del 8: Anteyar á las dos y media de la tarde se reunió la comision permanente de la junta municipal de Sanidad, bajo la pre-

sidencia del Sr. Alcalde Conregidor, con objeto de discutir acerca de la conveniencia de fijar la época en que se ha de cantar el *Te-Deum* en Madrid. La comision no dió su asentimiento á que se celebrara todavia esta solemnidad religiosa, en atencion á que, si bien es cierto que la junta no desconoce los perjuicios que están sufriendo hoy la industria y el comercio, por hallarse ausentes de la capital tantas personas como la han abandonado huyendo de la epidemia, tampoco se le oculta que tan luego como se cante el *Te-Deum*, aquellas personas se apresuraran á regresar á sus casas, y en este caso, seria muy fácil que ocurrieran nuevas invasiones, y el pánico volveria á apoderarse del vecindario de Madrid. Por lo tanto se acordó que hasta pasados algunos dias de no ocurrir caso alguno no se proceda á cantar el *Te-Deum*.

Se ha recordado á los gobernadores de las provincias donde se ha presentado el cólera, la real orden sobre envio de datos estadísticos con objeto de formar la estadística general de la epidemia.

Zaragoza, 8.—El tren de Navarra se ha hupido con el puente situado sobre el rio Jalon. Se ignoran aun los detalles de esta desgracia.

El 6 por la mañana murió instantáneamente en Huesca un hombre de oficio calderero, por haberse disparado una escopeta que llevaba.

En Figueras el 7 se pegó fuego un molino de aceite; no nos dicen que ocurrieran desgracias personales.

A la *Parie* escriben de Madrid que hay fiebre amarilla en las provincias meridionales de España. Podemos asegurar al corresponsal del periódico francés que no es cierto.

La diputacion de Alava ha publicado últimamente una circular suscrita por el diputado general Sr. Egaña, llamando á los cosecheros de vino de la provincia, para que desde luego lleven á los mercados los caldos procedentes de las cosechas últimas que han sido elaborados por el sistema *Medoc*, y reunan las mejores condiciones, á fin de que pueda comprenderse hasta qué punto ha dado resultados la cuidadosa solicitud de la diputacion al introducir en Alava los mejores métodos para la elaboracion de los vinos.

Se ha publicado una carta-circular de los docks, firmada por el Excmo. Sr. Marqués de Benemejis, en que se dice que aquel establecimiento continuará sus operaciones como hasta aquí, y que la firma, llevada en adelante por dicho señor marqués, será la misma que anteriormente, esto es, Mollinedo y compañía.

El lunes último descargó una tremenda tempestad sobre la ciudad del Ferrol con viento, lluvia, granizo y hasta rayos.

Dos de estos cayeron, el primero cerca de mediodía, en el palo de un buque fondeado cerca de la Graña, y el segundo como á las dos de la tarde, en Brion. La detonacion del primero fué tan fuerte que conmovió todos los edificios de la ciudad y aun rompió algunos cristales. Hubo los sustos y gritos consiguientes, especialmente entre las señoras.

Vacante la plaza de archivero-bibliotecario de la direccion de Hidrografia del ministerio de Marina, por fallecimiento del que la desempeñaba, se ha dispuesto de real orden que sea provista por oposicion. Los que aspiran á dicha plaza podrán enterarse de las obligaciones del destino y del programa á que habrán de sujetarse en el concurso, en el periódico oficial.

Segun el *Diario de Tarragona*, está dando mucho que hablar en aquella plaza y en la de Valls la desaparicion de dos hermanos comerciantes que se dedicaban al comercio de cueros y suela, con casa abierta en ambas poblaciones y en la ciudad de Reus, y que han cometido un verdadero alzamiento, hasta con falsificacion de firmas, dejando un pasivo que se cree pasará de 100.000 duros.

El domingo por la tarde, mientras una familia habitante en la calle de Contamina de Zaragoza se hallaba en la rogativa, intentaron robarla, para lo que deshicieron los ladrones la mitad de la puerta de la habitacion donde moraba la citada familia, la cual por fortuna llegó á tiempo para evitarlo.

Habienlo cundido en Palma la voz de que se habían presentado nuevos casos de cólera ocasionando la alarma consiguiente, y dando márgen á que en varias cartas procedentes de pueblos de la isla se solicitase la publicacion de los partes sanitarios, con este motivo declaran los periódicos de aquel pais que por fortuna son absolutamente falsos tales rumores, que se desmienten tambien porque se ha vuelto á solicitar la correspondiente autorizacion para cantar el *Te-Deum*, la que de un momento á otro se aguarda en aquella isla.

Un marinero extranjero se lanzó nada menos que á la arriesgada empresa de atrometer al centinela del cuartel del teatro de Alicante. El centinela se desahozó del agresor y le arrimó tal culatazo y con tal alma, que partió el fusil en dos pedazos sobre las costillas del atrevido extranjero, el cual fué preso por los soldados de la guardia; entonces se vió que el marinero estaba ébrio.

El dia 17 del actual tendrá lugar la subasta para el suministro de seis gruas para el muelle de Sevilla, bajo el tipo de 17,800 escudos á que asciende el presupuesto aprobado. El acto tendrá lugar en el salon de subastas de la Direccion general de obras públicas y en el gobier-

no civil de Sevilla, á las doce de la mañana del citado dia, hallándose en ambos puntos de manifiesto el pliego de condiciones, presupuesto y planos correspondientes.

El 6 se cantó en Ruzafa, pueblo contiguo á Valencia, el *Te-Deum* en accion de gracias por la desaparicion del cólera.

Dice *Las Noticias* del 7:

El señor D. Manuel Cruz, rico propietario de Puerto-Rico, que se hallaba en esta córte cuando se declaró la epidemia, y que ha estado manteniendo hasta el dia de ayer 70 familias, debe salir mañana para volver á su pais natal. Los pobres que cada dia iban á visitarle al tomar el puchero que él mismo les repartia, dando una prueba de gratitud y reconocimiento, han estado ayer á despedirlo, colmándole de bendiciones, y asegurándole, con las lágrimas en los ojos, que siempre conservarían en la memoria la caridad y cariñoso afecto con que los ha tratado, durante las calamitosas circunstancias que hemos atravesado, y que no se ensarian nunca de rogar á Dios por la vida del protector generoso que ha salvado á tantas familias.

Leemos en *La Correspondencia* del 8:

Siguen ocupándose los periódicos del probable reemplazo del general Dulce en el mando de la isla de Cuba.

El gobierno, segun nuestras noticias, ni acepta la dimision anunciada por el marqués de Castel-florite ni ha pensado en su relevo. Nosotros creemos que el general Dulce permanecerá en el puesto que ocupa. Creemos tambien desistido de fundamento el rumor de que el duque de la Torre será mas ó menos tarde el sucesor del general Dulce, y si nos atreviéramos á aventurar nuestra opinion, esta seria la de que el general Lersundi obtendrá el mando militar de la isla de Cuba.

El generoso donativo hecho por S. M. la Reina para alivio de las familias que sufren ó hayan sufrido con motivo de la epidemia cólerica, se ha repartido por provincias en la forma siguiente:

32,000 escudos para la provincia de Madrid;

12,000 para cada una de las de Barcelona, Valencia y Sevilla;

6,000 para cada una de las provincias de Zaragoza, Teruel, Alicante y Baleares, y 8,000 para la de Murcia.

Dice *La Correspondencia* del 8:

Las noticias acerca del cólera no pueden ser mas tranquilizadoras. Ayer solo falleció en Madrid un hombre á consecuencia de esta enfermedad, que, á Dios gracias, parece ha dejado de cebarse en Madrid. El cólerico que falleció ayer era feligrés de San Millan.

A *La Parie* escriben de Cuba que las

autoridades españolas se habían apoderado de un cargamento de negros y que...

ESTRAJERAS.

Se han recibido en Madrid los partes telegráficos siguientes. París, 7. — Mr. Girod, único candidato...

Paris, 8. — Segun anuncia el «Monitor», las fragatas «Hogador» y «Dorado»...

Se ha prohibido en Holstein que los periódicos den el título de alteza y duque al duque de Augustenburgo.

Una nueva tribu de emigrantes del Cáucaso ha tratado de establecerse por fuerza en las inmediaciones de Erzeroum.

Se asegura que en su proximo viaje a Roma, los reyes de Portugal serán mediadores secretos entre el rey Victor Manuel y el Papa para arreglar la cuestion romana.

Dice «La Epoca», que serian muy graves las palabras pronunciadas por el señor Sella, ministro de Hacienda italiano...

El gobierno ruso no ha obtenido todavía la autorización necesaria del dectm para construir la linea telegráfica que debe unir San Petersburgo con esta capital.

Las últimas noticias de Bombay dicen que los rusos han batido las tropas del emir de Bocknara cerca de Jaskuna.

El celebre general confederado Robert Lee ha prestado juramento de adhesion al gobierno de Washington.

Las Cámaras belgas deben reunirse el 4 de diciembre. No habrá sesion pública de la cámara, porque el estado de salud del rey Leopoldo no le permite soportar las fatigas de esta ceremonia.

Parece que el Congreso de estudiantes de Lieja ha ofrecido el mas lamentable espectáculo. En él solo se han disentido las tesis mas exajeradas...

El día 30 de setiembre se inauguró en Méjico una estatua al cura Morelos, uno de los jefes de la insurreccion contra España.

Segun noticias del Brasil, además de los 6,000 prisioneros hechos en Uruguay, se habían apoderado las tropas aliadas de 5 cañones, 9 banderas y 5,000 fusiles.

Toma validez el rumor de que Austria está á punto de vender á Prusia todos sus derechos sobre Holstein, y que M. de Rotschild de Francfort está encargado de efectuar el pago.

Se anuncia que la Santa Sede acaba de decidir que la duracion del servicio de los voluntarios pontificios, que hasta ahora era solo de dos años, sea en adelante de cinco.

Dice un periódico de Paris, que el emperador tomará la presidencia de la comision de la esposicion universal del año de 1867.

Segun «El Memorial Diplomático», la trasmision de parte de la deuda pontificia al gobierno italiano podria encontrar oposicion en MM. Rotschild hermanos, negociadores de los principales empréstitos romanos.

Aseguran en Paris que M. Emile de Girardin abandona decididamente la prensa militante, limitándose en lo sucesivo á enviar algunos artículos á «La Presse» sobre ciertas cuestiones sociales.

Los franceses estudian la constitucion de la municipalidad romana; piden documentos sobre la municipalidad desde el tiempo de Sixto V.

Acerca de las últimas elecciones habidas en Italia, escriben de Florencia:

«No hay en la representacion nacional triunfo ni del clero ni del partido de accion. La izquierda moderada no es due-

ña del terreno; pero será muy difícil de gobernar: vá á producir incidentes sobre incidentes, á hacer interpelaciones sobre interpelaciones.

Dicen de Florencia que el embajador de Francia ha dirigido al general Lamarmora comunicaciones confidenciales y reservadas sobre la cuestion de Roma.

Los gobiernos de Sajonia y Baviera han sometido á la Dieta germánica una proposicion invitando á las dos grandes potencias alemanas, primero, á convocar lo mas pronto posible por medio de libras elecciones la representacion de Holstein para que concurran á la eleccion definitiva de la cuestion todavia pendiente de los ducados del Elba, y segundo, á procurar que entre el Schleswig en la confederacion.

Gaceta.

— Los ferre-carriles y el temporal. — En los dias de prueba que hemos atravesado han sufrido percances de consideracion todos los ferre-carriles que confluyen en esta capital.

— La brisa. — El temporal que anteayer hemos experimentado y que ayer continuó algo, ha sido horroroso.

— Y van dos. — Antonio Sanchez, vecino de Castro del Rio, fué robado anteayer en la posada de San Rafael por un muchacho de unos 14 años de edad.

— ¡Agua va! — La avenida de ayer en el Guadalquivir ha sido de las mas

respetables que hace tiempo hemos conocido, si bien es verdad que habia motivos fundados para ello. A las tres de la tarde el rio cubria casi por completo las bajadas del muelle principal de la Ribera y los estribos del puente.

— El vigía. — De los cultos el anuncio con la lluvia que cayó, formando están los temores de que se agüe la funcion.

— Sermones. — Segun hemos llegado á entender, los predicadores encargados de los sermones para el solemne Octavario que empezará el Lunes, son los señores siguientes.

— Representante. — Segun nuestras noticias ha sido elegido Diputado provincial por el partido de Hinojosa el señor don Juan Angel Gallardo.

— Grande es. — En una huerta de Manresa está causando la mayor admiracion una col gigantesca, que tiene cinco palmos de alto, por veintiseis de circunferencia.

— Loteria. — El sorteo que se ha de celebrar el 16 del actual constará de doce mil billetes, al precio de 60 escudos (600 rs.). distribuyéndose 540,000 escudos (270,000 pesos) en 600 premios.

mo se merece la conducta de este guardia, no podemos menos de estrañar que estos hechos escapen á la vigilancia del cuerpo creado esclusivamente para este objeto.

— Repeso. — En el que tuvo lugar ayer en el pan solo resultaron siete faltos que fueron recogidos y mandados al Asilo. Esto prueba que la gente vive sobre aviso.

— Obra buena. — Entre las casas que se hallan de venta procedentes de bienes del Estado, figura la que en la esquina de la Cuesta del Bailio y calle del Cister es causa del oscuro, triste é infernal recodo que esta via hace en aquel lugar.

— Estorbos. — En los dias de gran lluvia es cuando se deja sentir mas y es mas molesto el abuso constante en esta capital de ocupar las aceras, no solo con útiles de algunos establecimientos, sino parando sobre ellas los carruages, atando bestias á las rejas bajas y usando de otros mil medios para molestar al infeliz que tiene la desgracia de salir á la calle y que se ve en la necesidad de vadear un arroyo que le hace tomar un baño de medio cuerpo.

— Billetes. — Los señores socios de «La Amistad cordobesa», ó los particulares, que gusten de algun billete para la funcion que dará el día 14 del corriente, no teniendo lugar ya el 11 por causa del temporal, á beneficio de los cultos de Nuestra Sra. de Linares, podrán pasar á la Secretaría de dicha Sociedad en el local del teatro de Moratin.

— Personal. — Ha dimitido su cargo de director del Hospicio de esta capital el Sr. don Francisco Moreno.

— Presupuesto. — El Sr. Gobernador de esta provincia ha dirigido una circular á los alcaldes de la misma para que remitan en todo el presente mes precisamente el presupuesto carcelario respectivo al año económico de 1866 á 1867.

— Negocio. — Seria magnífico el que haria una empresa que estableciese un servicio de globos para pasar en los tiempos de lluvia, como los actuales, los arroyos de la calle de Almonas y de las Tendillas.

— Representante. — Segun nuestras noticias ha sido elegido Diputado provincial por el partido de Hinojosa el señor don Juan Angel Gallardo.

— Grande es. — En una huerta de Manresa está causando la mayor admiracion una col gigantesca, que tiene cinco palmos de alto, por veintiseis de circunferencia, y cuenta veintiseis cogollos.

— Loteria. — El sorteo que se ha de celebrar el 16 del actual constará de doce mil billetes, al precio de 60 escudos (600 rs.). distribuyéndose 540,000 escudos (270,000 pesos) en 600 premios.

— A los interesados. — Parece que en breve se dictará una disposicion para que se admitan en las escuelas de maestros de obras, agrimensores y aparejadores, á los que á ello aspiren, solo con un previo examen y sin necesidad de justificar estudios académicos.

Vertical text on the right edge of the page, partially cut off.



LIBROS DE TEXTO

Para Institutos, Escuelas de Agricultura, Normal y de Veterinaria.

Se hallan en el despacho del DIARIO DE CORDOBA, S. Fernando num. 34.

En dicho establecimiento se encontrará además un abundante surtido de los libros señalados para texto en las Academias y Escuelas preparatorias para carreras especiales.

BANCO DE ECONOMIAS.

El Consejo de vigilancia y la gerencia de esta sociedad, han designado el viernes 17 del corriente, y la hora de las doce del día, en el salón bajo de la casa num. 140 de la calle de Capallanes de la Corte...

FABRICAS-MODELO, MOVIDAS AL VAPOR.

MADRID, HABANA, SEVILLA.

LOS CHOCOLATES DE LA COMPANIA AMERICANA.

Se vende hoy en las principales confiterías, pastelerías y especerías de casi todas las capitales, pueblos y aun pequeñas aldeas de España y América.

Una venta tan importante y extraordinaria no puede explicarse sino por la inmejorable calidad de estos chocolates y superioridad real y efectiva aun comparándolos con los que se venden 20 ó 25 por 100 más caros.

- 1.º Por adquirir directamente de los puntos productores las primeras materias, cuidándose mucho de que sus representantes de América escojan siempre lo mejor.
2.º Por haber tomado tal importancia su fabricación que los gastos repartidos en una tan grande producción, vienen a recargar los precios mucho menos que en las demás fábricas.
3.º Por la perfecta construcción de las máquinas en que se elaboran estos chocolates, que no permiten la mezcla de materias extrañas, y les conservan toda su pureza y buen sabor.

Puédesse por lo tanto formular el siguiente razonamiento: Si la compañía americana obtiene mas baratos los cacao y azúcares: y si ELLA fabrica con menos gastos y mas perfección, ELLA puede por consiguiente vender a menos precio, MEJORES CALIDADES que los demás fabricantes.

A esta conclusion lógica habrá que añadir los dos axiomas que ha tenido presente esta compañía en su especulación: el primero mercantil 'ganar poco es ganar mucho', el segundo industrial 'el que fabrica bien, gana y vende; el que mal, engaña y pierde.'

Lo dicho comprueba cuan justa y merecida es la popularidad que gozan estos chocolates, como fundados en razon los muchos elogios que diariamente les prodiga la prensa.

Dirigir los pedidos.—Madrid, Sr. Director de la Compañia Americana, Fuencarral 38 y 41.—Sevilla, Sr. Administrador de id., Boteros 43.

LECTURA DE LIBROS A DOMICILIO.

En el despacho del DIARIO DE CORDOBA, calle de San Fernando num. 34, se admite suscripcion para la lectura de libros a domicilio. Se encontrará un extraordinario surtido de las mejores obras en todas materias y novelas de los mas célebres escritores nacionales y extranjeros.

Con el fin de que todas las clases de la sociedad puedan disfrutar de las ventajas que un establecimiento de esta clase puede reportar, se ha fijado desde luego la suscripcion a precios mas económicos que en Madrid y las demás capitales de provincia donde hasta ahora se han establecido.

PRECIOS DE SUSCRICION.

Por meses, 8 rs. Por trimestres, 22. NOTA. Se advierte que la suscripcion solo dá derecho a llevar un solo tomo leido el cual puede tomarse otro y así sucesivamente.

SOMBRERERIA FRANCESA,

calle del Ayuntamiento, 42, Córdoba.

CASAS EN CORDOBA, EN ANTEQUERA, EN BENAMEJÍ.

Monsieur Juan Renard tiene el honor de participar a su numerosa clientela, que habiendo determinado fijarse definitivamente en Córdoba, sus asuntos van a tomar una estension en lo sucesivo que redundará en beneficio del publico.

Las tres casas de Córdoba, Antequera y Benamejí, en combinacion entre si y con otras de primer orden del extranjero y del pais, harán cuantos esfuerzos les sean posibles para proporcionar a la respetable clientela, cuantas ventajas puedan obtenerse en el ramo.

Enseñanza. El conocido catedrático Sr. D. Antonio Santos Burillo, ha abierto su enseñanza privada desde 1.º del actual, en su casa calle de S. Alvaro num. 42.

La Reina de las tintas. Se ha recibido una gran partida de botellas en el despacho del DIARIO DE CORDOBA, y se realizan a 5 rs. cada una.

El Omnibus, Almanaque literario cómico-burlesco para 1866, adornado con grabados y caricaturas.

Juegos completos de loteria. Se venden a 4 rs., en el despacho del DIARIO DE CORDOBA.

Novisimo prontuario para uso del papel sellado. Se halla de venta a 3 rs. en el despacho del DIARIO DE CORDOBA.

Venta en subasta. A voluntad de su dueño y libre de todo gravamen, se enagenan en subasta privada, que tendrá lugar el día 15 de Noviembre actual, de once a doce de su mañana, en la Notaria del Sr. D. Antonio Garcia de Mesa, calle alta de Santa Ana numero 3, los dos fincas siguientes:

Una hacienda llamada de San Rodrigo, situada en el pago de la Viñuela, término de la villa de Adamuz, cercada en parte, compuesta de 7,000 olivos...

Generos. En la calle del Ayuntamiento num. 8, se ha abierto un gran despacho de generos propios para la presente estación, que durará ocho dias.

Madrid de noche. Cuadros sociales, dramas y misterios contemporáneos. Novela original de D. Alfonso Garcia Tejera.

La Tigera, periódico satírico, ilustrado con multitud de grabados. Se publica todos los sábados y dá diez regalos todos los meses a sus suscritores...

LIBROS RAYADOS. Al despacho de este periódico ha llegado un extraordinario surtido de libros rayados en blanco, de todas clases y precios...

Traspaso. Desde Navidad próxima se traspasa la casa, estentería, mostrador, etc., en la calle Espartaco num. 42, que ocupa el establecimiento conocido por el 'Abrilante'...

AVISO A LOS CONTRATISTAS. En la fábrica de Vista Alegre se espnde el metro de cal viva a 10 rs.

A los dueños de carruajes. Se venden unos adornos de estambre gruesa y negro, para una sola caballera. Se advierte que se darán muy arregiados por tener que ausentarse su dueño.

Devota novena al esclarecido San Roque, para alcanzar del Altísimo que por su intercesion, nos libre de la peste, así del cuerpo como del alma.

Barato de papel de fumar. En el despacho del DIARIO DE CORDOBA, calle de San Fernando num. 34, se vende desde el día el papel de fumar, de todas las marcas, a los precios siguientes: Una cartera a 6 mrs. Docena de id. a 15 stos. Gruesa de id. a 20 rs.

Arrendamiento. El de la casa num. 2 de la calle de Jesus Crucificado, para desde Navidad en adelante.

Juegos completos de loteria. Se venden a 4 rs., en el despacho del DIARIO DE CORDOBA.

Novisimo prontuario para uso del papel sellado. Se halla de venta a 3 rs. en el despacho del DIARIO DE CORDOBA.

Venta en subasta. A voluntad de su dueño y libre de todo gravamen, se enagenan en subasta privada, que tendrá lugar el día 15 de Noviembre actual, de once a doce de su mañana...

Una hacienda llamada de San Rodrigo, situada en el pago de la Viñuela, término de la villa de Adamuz, cercada en parte, compuesta de 7,000 olivos...

Arrendamiento. El de la hacienda de Alizón, propia del Excmo. Sr. Marqués de Guadalcazar, para desde 1.º de Enero próximo.

Venta. Se hace de una caldera, un brasero de cobre y otros efectos de casa.

Venta. Se hace de una magnífica flauta de marfil, con su estuche, en precio muy arregiada.

Beneficio al publico. En la horchetería madrileña establecida en la casa num. 13, frente a S. Andrés, se sirve leche de cabra como en Sevilla y Málaga...

Papel timbrado. En el despacho del DIARIO DE CORDOBA se timbra gratis el papel a todo el que lleve una caja. Las hay desde 5 rs. en adelante y de sobres desde 3 rs. el ciento.

Venta. La de una casa situada en el callejón de la puerta de Gallegos, número 35, que contiene siete habitaciones altas y bajas...

Pérdida. En el cortijo de Torrebadén, término de esta Ciudad, se extravió el día 2 del corriente una yegua de la propiedad de D. Andrés Crespo...

Barato de papel de fumar. En el despacho del DIARIO DE CORDOBA, calle de San Fernando num. 34, se vende desde el día el papel de fumar...

Tripa seca de vaca americana. Clase superior: se vende a 4 rs. mazo de 47 varas, en casa de D. José Ballesteros, calle Marqués del Villar num. 3.

Muebles de venta. En la casa calle Arco Real num. 11 se venden dos silleros dorados y negros, dos sofás y cuatro mesas, todo de hechura muy antigua...

Perdida. En primeros de Setiembre último debió de ser remitido desde las Ventas de Cárdenas a Córdoba un bullo forrado en estera de canutillo...

El Faro de los escritorios. Prontuario último en los establecimientos de crédito, a los comerciantes en pequeño y grande escala...

Arrendamiento. Desde el día se arrienda el coto de caza mayor y menor denominado Cañada de la Vivora...

Venta. Se vende en subasta estrojudicial la casa num. 3 antiguo y 9 moderno de la plazuela de la Magdalena...

Venta. Se venden las fincas siguientes: El lagar nombrado de Cuevas, situado en esta sierra é inmediato a las Ermitas...

Venta. Se vende el huerto nombrado de Juan Aguacil, situado en la calle de Ravé, parroquia de Santiago...

Venta. La de una casa principal situada en la plazuela de S. Pedro num. 2 duplicado, recientemente obrada...

Venta. La de la aceituna de las huertas de Cinco Poyos y la Jurada, en el alcor de la sierra de esta Ciudad.

Arrendamiento. Desde San Miguel 29 de Setiembre de 1866 en cuanto al suelo, y desde 4.º de Enero de 1867 con respecto al arbolado...

Arrendamiento. Se arrienda desde S. Juan inmediato en adelante la casa principal conocida por el Bailio...

Almanaque del Zaragozano, ó sea el Cielo el 1866. Calendario de Joaquin Yagüe, conocido por el antiguo y primitivo Zaragozano.

Subastas. El Sr. Gobernador civil de esta provincia, con fecha 7 del corriente, se ha servido disponer que las subastas de fincas del Estado tengan lugar en lo sucesivo en el salón bajo de la Diputación provincial...

Estrevido. En el tren que pasó por la estación de Marmolejo el domingo 5 del presente por la tarde, se entregó un bullo cubierto con lienzo a rayas azules y blancas...